

やる気をもって自ら  
学び、心豊かでたく  
ましい子どもの育成

# たのうら

令和3年2月18日  
北九州市立田野浦小学校  
校長 有地 信一郎

## 1月の田野浦っこがんばり週間について

学年	回収率	起床時間	就寝時間	睡眠時間	宿題の時間	家庭学習の時間	テレビ・ゲーム等の時間
1	98.8% →	7:08 ↑	21:33 ↓	9時間 35分 ↓	100% ↑	74.3% ↓	91.2% ↑
2		7:06 ↑	21:38 ↑	9時間 28分 ↓	86.8% ↓	55.5% ↑	73.1% ↑
3		7:12 ↑	21:34 ↑	9時間 38分 ↑	40分 ↓	38分 ↓	55分 ↓
4		7:12 ↑	21:48 ↓	9時間 24分 ↓	28分 ↓	20分 ↑	2時間 21分 ↑
5		7:09 ↑	21:52 ↑	9時間 17分 ↓	36分 ↑	39分 ↑	1時間 20分 ↓
6		7:29 ↓	22:49 ↑	8時間 40分 ↑	16分 ↑	20分 ↓	2時間 18分 ↑

学年	朝ごはん	次の日の用意	家庭読書	運動	手伝い
1	100% →	100% →	97.1% ↑	68.6% ↑	100% ↑
2	89.4% ↓	88.6% ↓	60.5% ↑	42.9% ↑	75.6% ↓
3	87.0% ↓	94.1% ↓	51.9% ↓	63.6% ↓	77.9% ↑
4	96.8% ↓	91.6% ↓	23.8% ↓	62.7% ↑	74.6% ↑
5	100% →	95.2% ↓	83.8% ↑	88.2% ↑	95.7% ↑
6	85.7% ↓	71.4% ↓	36.5% ↑	54.8% ↑	57.9% ↑

左の表は1月の田野浦っこがんばり週間の主な項目の集計を出しています。これはあくまで1月24日から1月30日までの児童の自己申告の集計であり、各学年の平均です。%で表示している項目は毎日して

いる児童の割合です。「↑↓」は11月と比べての増減を表しています。

3年生のテレビ・ゲーム等の時間がついに1時間をきりました。とてもすばらしいことです。他の学年もみならって努力してほしいです。

次の日の用意をする人が少しずつ減ってきています。朝あわててするのではなく、前日に必ずするようにしましょう。

お手伝いをする人はだんだんと増えてきています。

2月は今年度最後のがんばり週間です。

今の学年のまとめとして、目標を定めて生活し、素晴らしい成果をだしましょう。

## 保護者の感想から

- 1年生・・・○お手伝いをいやな顔もせずしてくれました。
- 2年生・・・○今までほとんどできていなかった運動をなわとびやバランスボールを使ってやりました。  
○ゲームの時間を決めて自分で時計を見ながら頑張っていたのはすごかったです。
- 3年生・・・○自主学習とお手伝いを言われなくても自分から進んで取り組むことができました。
- 4年生・・・○毎日の漢字の宿題を丁寧に書いていてすごいです。  
○部屋のそうじをしてくれました。ゲームはほどほどに。
- 5年生・・・○少しずつ運動するように、自分から動けるようになったと思います。
- 6年生・・・○自主学習する時間を増やしてください。もう少し早く寝てください。  
○朝「おはよう」と大きな声で元気に起きることを、とても気持ちよいです。

2月のがんばり週間は2月21日～2月27日までです。

人をばかにしたり、笑ったり、ひやかしたり、無視したりすることはやめましょう。

それは人間として、とても悲しいことです。

相手を大切にすることは人権尊重の第一歩です。